

PECTORAL 'SAN AMBROSIO'

Soberano contra Toses Rebeldes Gripas y Catarros.

Producto de los Laboratorios J. G. B.

DIRECTOR PROPIETARIO
EMILIO CORREA URIBE
TELEFONO 2-6-6
Aparece todas las tardes, el primero con las últimas noticias.

EL DIARIO

Director encargado **RODOLFO CASTRO TORRIJOS**

ADMINISTRADOR
JUAN HURTADO C.
Se edita en la Tipografía "Variedades". Talle rea propios.
Calle 18. Carreras 68-78

REPUBLICA DE COLOMBIA

DEPARTAMENTO DE CALDAS

PEREIRA, MIÉRCOLES 5 DE JUNIO DE 1935

NÚMERO 1905 — AÑO VII

El doctor Olaya Herrera vuelve a la Cancillería. Los escrutinios de Bolívar serán presenciados por los enviados del Gobierno. El conservatismo no cumple sus compromisos. Se retiran los empleados de la casa conservadora. Indispuestos los copartidarios de Laureano. Serán cambiados los gobernadores.

Bogotá 5.

(De nuestro servicio especial).

En la mañana de hoy salieron, por la vía férrea, hacia Cartagena los ministros de Gobierno y Comunicaciones, doctores Darío Echandía y Hernán Salamanca, quienes llevan el propósito de asistir al escrutinio de las elecciones para diputados, verificadas en ese departamento, ya que las dos corrientes que allí existen, en su ánimo de disputarse la supremacía en la corporación, acunulan fraudes a los Bositas y éstos a sus contrarios. Como se sabe el viaje de los ministros obedece a órdenes emanadas del presidente de la república, doctor López, para que los escrutinios fueran presenciados por ellos y evitarse así las consecuencias que pudiera tener la verificación de ellos por las personas que tienen interés en que una u otra corriente triunfe. Los ministros llevan el propósito de hacer sus gestiones esta misma mañana y regresar a la capital en curso de ella misma, para hacerse cargo nuevamente de sus carteras.

Comunicaciones procedentes de Cali, dan cuenta de que ayer en las horas de la tarde tuvo lugar una reunión en el Hotel Alférez Real, entre los diputados electos y el jefe del partido liberal en el departamento del Valle doctor Francisco Rivera Escobar, con el objeto de tratar asuntos relacionados con el problema creado entre el gobierno y los miembros de la duma, motivado en que los diputados exigían del señor Gobernador doctor Ernesto González Piedrahíta, la destitución del Secretario de Gobierno, doctor Francisco Daza, ya que ellos consideraban como desacertadas las actuaciones del citado empleado. El jefe de la oposición, doctor Hernando Valencia, presentó una resolución que fué aprobada por unanimidad y que dice más o menos lo siguiente:



Dr. Laureano Gómez

— Comunicaciones procedentes de Cali, dan cuenta de que ayer en las horas de la tarde tuvo lugar una reunión en el Hotel Alférez Real, entre los diputados electos y el jefe del partido liberal en el departamento del Valle doctor Francisco Rivera Escobar, con el objeto de tratar asuntos relacionados con el problema creado entre el gobierno y los miembros de la duma, motivado en que los diputados exigían del señor Gobernador doctor Ernesto González Piedrahíta, la destitución del Secretario de Gobierno, doctor Francisco Daza, ya que ellos consideraban como desacertadas las actuaciones del citado empleado. El jefe de la oposición, doctor Hernando Valencia, presentó una resolución que fué aprobada por unanimidad y que dice más o menos lo siguiente:

— Comunicaciones procedentes de Cali, dan cuenta de que ayer en las horas de la tarde tuvo lugar una reunión en el Hotel Alférez Real, entre los diputados electos y el jefe del partido liberal en el departamento del Valle doctor Francisco Rivera Escobar, con el objeto de tratar asuntos relacionados con el problema creado entre el gobierno y los miembros de la duma, motivado en que los diputados exigían del señor Gobernador doctor Ernesto González Piedrahíta, la destitución del Secretario de Gobierno, doctor Francisco Daza, ya que ellos consideraban como desacertadas las actuaciones del citado empleado. El jefe de la oposición, doctor Hernando Valencia, presentó una resolución que fué aprobada por unanimidad y que dice más o menos lo siguiente:



Doctor Enrique Olaya Herrera

Sesiones de la Asamblea

Un interesante debate sobre concordato. Brillante exposición del H. D. Botero de la Calle. La minoría católica representada por Erasmo García y Arias Correa. Importantes Proyectos.

Ayer a las tres y media de la tarde y con el quorum reglamentario, el Presidente señor Botero, abrió la sesión.

Leída el acta anterior, fué aprobada sin ninguna modificación.

Acto seguido, el Presidente ordenó se diera lectura a las comunicaciones, entre las cuales hay algunas de gran importancia; saludos de las Asambleas del país; felicitaciones y adhesión a la primera Asamblea Liberal e invitaciones a visitar algunas poblaciones, entre otras a Filandia, la cual estará de Carnavales desde el próximo sábado, con motivo de la inauguración de la carretera que de "Cruces" conduce a la población quindiana.

PROYECTOS

Suscrito por el H. D. Armando Muñoz, se dió primer debate y fué aprobado, el Proyecto de Ordenanza, por el cual se asocia el Departamento a la IV O Impiada Nacional, que ha de celebrarse en 1936. El mismo Proyecto destina auxiliar a la ciudad y con el mismo motivo, con la suma de CIEN MIL PESOS, los cuales se incluirán en el presupuesto de la próxima vigencia.

Pasa a la 39



Dr. Alfonso Lopez

siguiente:
"En vista de la grave situación que atraviesa la unidad del partido en el Valle del Cauca y teniendo en cuenta la responsabilidad que acarrea para los diputados el actual caótico estado de cosas entre el ejecutivo seccional y los representantes del pueblo.

RESUELVE:

Presentar a la consideración del jefe único del liberalismo del Valle, doctor Francisco Rivera Escobar, los puntos de vista del gobierno y la diputación, aceptando de antemano cuanto el mismo jefe determine, debiendo el mismo jefe del partido, en caso de estar en contra de la tesis sostenida por la diputación, fijar el día y la hora en que los diputados electos han de verificar la



Dr. Marco A. Aull

sesión inaugural. Con las medidas tomadas hasta ahora parecen definitivamente saldado el pleito que venía siendo ya un verdadero problema tanto para el gobierno seccional como para los intereses del departamento.

— El Ministro de Guerra, doctor Marco Antonio Aull, se ha dirigido a todos los jefes de guaración en el país, para ordenarles activen la enseñanza en los cuarteles con el fin de que los elementos que pasan por las filas, lleguen a ser no solo buenos soldados sino magníficos ciudadanos y que saquen de los cuarteles una visión de más amplios horizontes y serios motivos para una más pronta redención económica.

— Por decreto de ayer tarde, emanado del Ministerio de Industrias, fue nombrado representante del gobierno en la junta directiva de la Planta Metalúrgica Central de Medellín, el Sr. Bertar



Dr. Darío Echandía

do Mora, mayor accionista de la Compañía Colombiana de Tabaco, fijándole un sueldo de diez pesos por cada sesión a que concurre. Tal designación ha sido aplaudida como un acierto del gobierno.

— Otro decreto emanado del Ministerio de Relaciones Exteriores, da cuenta del nombramiento del Dr. Alberto Prieto E., para desempeñar el cargo de Cónsul de Colombia en Manaus. La designación del Dr. Prieto ha sido comentada favorablemente en los círculos intelectuales.

— Se anuncia como un hecho positivo que el Dr. Olaya Herrera entrará en el día de hoy o en el de mañana, a ocupar nuevamente su cargo de Ministro de Relaciones Exteriores, el que había quedado a cargo de uno de los ministros, por razón de los quebrantos de salud que sufrió el Dr. Olaya. Queda desmentida la falsa noticia que echaron a circular los conservadores, en la cual anunciaban que el ex presidente se retiraría de la política o que viajaría a Roma, a ejercer el cargo de representante de Colombia ante la Santa Sede.

— Satisfaciendo lo expresado en los últimos contratos celebrados entre el gobierno y el Banco de la República,



Dr. Hernán Salamanca

A las cuatro de la tarde hubo un espantoso crimen en Armenia. La mujer Ester Henao, es última da por José María Gómez. Detalles.

Esta tarde, cuatro en punto, fuimos llamados telefónicamente por nuestro corresponsal en Armenia, señor Albán, quien nos dió informaciones sobre el crimen que se había acabado de cometer y en el cual perdió la vida la muchacha de nombre Ester Henao.

EL SUCESO

Ester Henao, suficientemente conocida en Pereira en donde residen a gunos de sus familiares, trabajaba desde hacia algún tiempo en el establecimiento de café denominado "Pielroja", situado en el centro de la ciudad de Armenia frente a las garerías. Como a las cuatro de la tarde y sin que hasta el momento se conozcan causas justificativas para el hecho, su amante, un individuo de nombre José María Gómez le propinó 14 puñaladas que le causaron la muerte instantánea.

La tragedia fue motivada—según se conjetura—por celos, como casi todos los sucesos en que actúan dos enamorados.

NO TENEMOS

mayores detalles de la tragedia, pero nos prometemos relatar a tal y como se sucedió, mañana cuando tengamos todos los informes que precedieron al suceso.

se acordó que el total de la deuda que el Estado tiene con dicha entidad emisora, deberá quedar sin amortización durante el lapso de cinco años, cobijando tal convenio al último empréstito por dos millones y medio de pesos. Con este trascendental acuerdo queda a disposición del gobierno una suma de cerca de seis millones de pesos, los cuales se destinarán casi en su totalidad a las obras públicas, habiendo ya la Contraloría de la Nación expedido el certificado consiguiente.

— Los empleados de la casa conservadora anuncian al directorio de su partido, que se retirarán definitivamente de sus cargos, si no les son satisfechos los honorarios que el tesoro conservador les adeuda por cerca de cinco meses de trabajo. Las dos autorizaciones del jefe único del partido conservador a la acción derechista ha infundido una profunda desorientación en los más destacados dirigentes de ese partido, temiéndose que sobre venga el desconocimiento absoluto del directorio por

Pasa a la 89

Habia el doctor Tiberio Ochoa U.

Observaciones necesarias a un editorial.

Es verdaderamente inexplicable la manera como algunos que se sienten personas autorizadas, juzgan la realidad de los problemas administrativos.

No es posible concebir en una mentalidad medianamente cultivada, el siguiente párrafo publicado en este mismo periódico el 19 del presente mes: "Desde la fecha en que el doctor José María Rodríguez abandonó la dirección de nuestras rentas, en la Tesorería-Gerencia se respiran aires húmedos de convento y en los engrajes propulsores se entronizó la meditación como un sistema. Desde esa fecha el crédito municipal se ha ido derritiendo como cera y las necesidades han venido llegando siempre con mucha antelación a la medida providente de quienes estaban y están en el deber de prever y sostener". Lo transcrito anteriormente, fuera de ser un laberinto del castizo lenguaje, es una de las concepciones más pobres como expresión de criterio financiero y administrativo. Pero hagamos a un lado el triste vestuario de esta mascarada periodística y analicemos lo que este señor pudo pensar y expresar, en una frase, pensamiento absolutamente equivocado y de una necesidad desconcertante.

Cuando recibí de mi amigo y compañero el doctor Jo

sé María Rodríguez, la Tesorería-Gerencia, a mediados del mes de mayo del año pasado, venía este señor en su afán de servir a la ciudad, sorteando muchas dificultades creadas a casi mayores de edad. El valor de la maquinaria para la planta de Liberé se debía en casi su totalidad y esta suma no había sido prevista en el presupuesto elaborado. Haciendo traslados y recortando gastos en otras obras, se logró pagar una crecida suma por este concepto. El doctor Rodríguez inició una reorganización en las rentas, especialmente en lo que se refería a impuestos comerciales y arrendamientos de bienes municipales que el suscrito continuó y llevó a término. Se siguió trabajando tesoneramente en todos los sectores de la Tesorería de Rentas, logrando rendimientos crecidos en todas las clasificaciones de ellas hasta el punto de liquidar un presupuesto muy por encima de lo calculado, arrojando un superávit de más de cuarenta mil pesos.

Hubo en todas las empresas un gran movimiento agitado y de reorganización. La Empresa Telefónica que en el año 83 produjo la suma de dieciocho mil pesos, en el año 84 subió a treinta mil pesos y en el año 85 subirá a unos cuarenta y cinco mil pesos. Se hicieron en esta

ATENCIÓN:

Estamos para servirle en nuestro nuevo local, situado en los bajos de la casa del doctor Santiago Londoño.

Expreso Colombiano.

CONDUCTO "RIBON"

Calle 19. Teléfono N° 482

empresa los ensanches más importantes; se extendió la línea a Manizales y se construyó la línea a la provincia de Risucio. Vinculaciones telefónicas estas de un gran convenio para el progreso de la ciudad y de un éxito comercial indiscutible. Total, que en el corto espacio de un año, se duplicó el producido de la Empresa Telefónica y en dos se logró tríplicarlo. Para lograr el ensanche de la Empresa hubo necesidad de luchar tesoneramente contra algunos criterios que se oponían en forma decidida a él y además contra los intereses de compañías particulares que quisieron anular este empeño maravilloso de la Gerencia y el Concejo.

En la Empresa Eléctrica se ha logrado una mejor organización y su producido ha aumentado considerablemente. Se obtuvo el mayor de los triunfos que el público podrá apreciar más tarde y se orientó por una vía más técnica y de mejor organización comercial. Naturalmente, por tratarse de una em

Pasa a la 4ª

"Heraldo Industrial"

Se encuentra en la ciudad el señor don Francisco Antonio Villate, colombiano residente largo tiempo en las repúblicas suramericanas: quien viaja con el solo propósito de conocer en detalle el comercio y la industria de las repúblicas bolivarianas: Colombia, Venezuela, Ecuador, Bolivia y Perú, para obtener los nombres de las más destacadas firmas industriales y mercantiles, conocer las vías de comunicación y la importancia de los centros para luego producir un libro a dos idiomas: castellano e inglés, con destino a las grandes casas manufactureras e industriales de los mismos países y de todo el mundo.

El señor Villate no pide colaboración económica para su obra; no la necesita. Va en una labor que más tarde redundará en beneficios pecuniarios para él y en bien de Colombia porque se exhibirá cómo y por qué está nuestro país a la cabeza de

la industria y del comercio en el concierto de las naciones bolivarianas.

Saludamos al señor Villate y le deseamos completo éxito con su trascendental obra «HERALDO INDUSTRIAL Y COMERCIAL BOLIVARIANO».

CARLOS DREWS C.

INGENIERO

PEREIRA - COLOMBIA

OFICINA:

Calle 18 Número 60 Entre carreras 79 y 89

Teléfono 875

Construcción de Obras Públicas y particular en contrato.

—La electricidad en su casa le resuelve todo problema que Ud. tenga. La encuentra donde Manuel Villegas.

Iniciación Plausible Sólo un feriente apian... so merece la Asamblea departamental por la aprobación que acabó de hacer citando de las altas esferas los pasos conducentes a la reforma del Concordato.

Diversas entidades autorizadas han hecho la misma solicitud. Nuestro concepto es que tal encomienda es uno de los problemas más importantes e insalvables que contempla el país, ya que al presente es irritante la sujeción de las conciencias y la estrechez que ha impuesto el formidable interés de los señores que usufructúan las conciencias en nuestro país.

Es de verse en el campo educacionista, por ejemplo, el sistema de absoluta intolancia que prima y de atrazo irremediable, en virtud de la obligación humillante de tener que someter a todos los niños colombianos a un patrón o molde para pensar.

Creemos que desde hace mucho tiempo debiera haberse abierto el compás en el sentido de la formación espiritual mental de nuestro pueblo, que sufre todas las taras de una orientación social equivocada, enderezada en todo momento hacia la derecha reaccionaria, aunque su sensibilidad se encamine hacia los postulados de humanidad que predica el liberalismo.

Nos atrevemos a pensar que la reforma del Concordato ha llegado a ser algo así como una necesidad biológica del país, cosa semejante a la extirpación de un tumor que estuviera anemizándolo y no permitiera la libre circulación de las ideas y el progreso en todo sentido. C. Z.

Esperare el

Nº 2.000 de

'EL DIARIO'

ALMACEN DE LICORES

Fábrica de dulces
"COLOMBINA"

Precios iguales a los demás y calidad insuperable.

Agente para Caldas

SIMON VELASCO.

EDITORIALES

DIA A DIA

El campo de aterrizaje

Laudables desde todo punto de vista son los tesoneros empeños de la Sociedad de Mejoras para obtener que a la mayor brevedad sean estudiados por una comisión del Ministerio de Guerra las condiciones atmosféricas y los sitios aledaños a Pereira, con el fin de hacer realidad la común aspiración de tener campo de aterrizaje absolutamente propio.

Desde hace largo tiempo algunos organismos propulsores de la ciudad, con la Sociedad de Mejoras como guía, han venido prohibiendo la feliz idea, y se han cambiado comunicaciones con las empresas de navegación aérea y con el Departamento Nacional de Aviación, pero todo sufría la perezosa evolución de ritual cuando es preciso hallar las cooperaciones eficaces.

Parece en el momento, sin embargo, que vamos a tener una feliz coyuntura pues que, como lo dice el señor Gobernador del Departamento en telegrama que publicamos en otro lugar, la comisión de aviadores que ahora se encuentra en Manizales hará en el curso de la semana un detenido estudio y dejará a la Sociedad de Mejoras preci-

sas indicaciones sobre lugar, extensión y orientación para el futuro aerodromo.

Vitalizante empeño el de un puerto aéreo en Pereira, exige de todas las fuerzas vivas, individuales y colectivas, la más entusiasta acogida y la absoluta resolución de llevarlo a término dentro del plazo más corto. No es posible que nuestra cívica devoción acepte por más tiempo la contemplación evolutiva de otros pueblos, frente a la quietud del propio. Es preciso hacer un nido para las águilas de acero, portadoras de la actividad de la hora y necesarias al ritmo que dentro de ella se marca.

Sabemos por propias declaraciones que la riqueza pereirana, banqueros, industriales, comerciantes, ganaderos, etcétera, están no solamente listos sino ansiosos de conocer el costo de la obra para llevar hasta ella la voluntaria contribución pecuniaria que habrá de facilitar su conclusión. Y estamos ciertos de que si dentro de los vecinos de Pereira se demanda la misma ayuda, en todas partes se encontrará el óbolo magnánimo, símbolo de un civismo comprobado que puede

Veredicto absoluto

En la madrugada de ayer fue absuelto de la responsabilidad en delito de homicidio el señor don Jorge Zawadzky, quien en una tarde del año de 1933 dió muerte al doctor don Arturo Mejía Marulanda en las calles de la capital del Valle del Cauca.

La categoría de los actores en la tragedia, fue razón suficiente para que el público nacional siguiera paso a paso con destacadísimo interés el curso de las audiencias concluidas antenoche, formándose las naturales corrientes de opinión que defendían a la víctima o al victimario. Y en esta ciudad, de donde era oriundo y destacada unidad el doctor Arturo Mejía Marulanda, el interés llegó hasta la desesperada expectación porque humano es que en tales condiciones haya un principio fundamental de simpatía para con el coterráneo en malhadada hora caído y en condiciones que ha discutido ampliamente la justicia para llegar a la conclusión que avisamos.

No toca a nosotros alegar en pro o en contra de una causa en la que tienen responsabilidad moral absoluta los funcionarios de hecho y de derecho, y queremos únicamente dar a nuestro público lector la noticia de una conclusión total o parcial en asunto que a todos intriguó vehementemente.

Como dice la fórmula sacramental de juramento en

haber dormido pero que nunca muere.

Nuestra acción está a las órdenes de la Sociedad de Mejoras de Pereira para tan laudable fin y exigimos que se nos mande como que fuimos, somos y seremos de los más empeñados en construir para el presente y el futuro de esta ciudad que, si sola se defiende de muchos abandonos, con la fuerza gigantesca de una armónica labor llegará sin tropiezos ni retrasos hasta donde debe y puede.

la República, Dios y la Patria premien o demanden la acción justa o parcial de quienes en la madrugada de ayer llegaron a decir del señor Jorge Zawadzky: «No es responsable».

El concierto de ayer

Ante el más nutrido y selecto público, se verificó ayer noche el último recital de Alfredo de Saint Malo, violinista de fama mundial que recorre la América en viaje de buena voluntad, acompañado del muy notable pianista señor Giacomo Marcenaro.

Seleccionado el programa por el mismo Saint Malo, resultó un éxito completo tanto por el gusto en la selección de los fragmentos como en la admirable ejecución del artista. Con devoción que habla muy alto de las afecciones de Pereira, el público escuchó el recital y lo aplaudió hasta el delirio.

Con especial gentileza, el maestro Saint Malo reclamó para algunas interpretaciones la cooperación de la señora doña María Posada de Martínez y de la señorita Alba Mejía, virtuosas pereiranas del piano que así contribuyeron a dar mayor realce a la tarde feliz de ayer. Agradecemos vivamente a los artistas el magnífico momento que nos proporcionaron y enviamos para la Sociedad de Mejoras el más caluroso aplauso por haber puesto bajo sus auspicios tan selecta fiesta musical.

Sección de Grafología

Para obtener un análisis completo, es preciso enviar un escrito hecho con tinta y en papel sin rayas, de una extensión de seis líneas o todo lo más que se quiera. Escríbase espontáneamente y en cuanto sea posible con la pluma habitual de escritura y estando sentado en posición perfectamente natural y cómoda.

No se atenderá ningún escrito que no traiga recortado este aviso. Firmese con seudónimo. La persona que desee resultado más completo, puede firmar su escrito al respaldo, porque la firma da bastantes datos.

DIRIJASE ASI:

señor Encargado de la Sección Grafológica

EL DIARIO

Cemento Titán, fragua rápido gran rendimiento, Simón Velasco.

Suspendida una cooperación

Quiero informar a mis lectores que en la intimidad de este "Diario" se ejerce una dictadura mucho más organizada que las de Juan Vicente Gómez en Venezuela y Benito Mussolini en Italia. Las pruebas que llegan de las cajas hasta la mesa de corrección, sufren una crítica severa y el corrector coopera conmigo en el espíritu y la letra de cuanto original envío al chivalet. Haciendo alarde de dotes adivinatorias, muda y suprime a destajo porque sus facultades lo llevan hasta el fondo mismo de mis intenciones.

Si fuera a snotar las mutaciones y supresiones hechas en el breve lapso de cuatro o cinco días, habría espacio suficiente para ésta y otras ediciones.

Y como la colaboración de mi amigo el corrector, no soportada, establece para mis apuntes un denigrante híbrido que hace más completo, más ininteligible el guirigay que acostumbro como escritor, he firmado desde hoy con él, un pacto de no cooperación. Escribo yo lo mío y él lo suyo. Independientemente.

Porque he llegado a descubrir, sin especiales facultades, que hay en "EL DIARIO" un cooperador que no es precisamente la India Zulema para adivinación del pensamiento.

Justo Torres

Sesiones.....

Viene de la 1ª

—El señor Secretario de Obras Públicas, doctor Carlos Gónima, presentó a la consideración de la H. Asamblea y para primer debate, dos importantes Proyectos de Ordenanza, tendientes a dar una organización completa a las Empresas de Cables y Ferrocarriles, estableciendo que éstas queden bajo la dirección del Gobierno, quedando derogada toda la legislación que exista sobre el particular, en contradicción con el ánimo de la Ordenanza presentada por el doctor Gónima. En el mismo sentido, se organizarán las oficinas de caminos y carreteras, mediante otro Proyecto del Secretario de Obras Públicas.

—En primer debate fué aprobado el Proyecto de Ordenanza, que crea la Inspección Departamental del Trabajo, Proyecto del cual es autor el H. D. Muñoz.

—El H. D. Correa Uribe, en vista de la necesidad que existe de crear una Inspección de Policía en Puerto Caldas, presentó un Proyecto de Ordenanza con este fin. Por lo común los "micos" no pueden faltar, el H. D. Villegas Sanín, hizo incluir otra Inspección, con carácter de Departamental, para la región de «El Congo» en el Municipio de Chinchiná. El Proyecto pasó en primer debate y parece que pronto será una verdadera realidad.

SOBRE CONCORDATO

El H. D. Palomino Salas, presentó una Proposición en los siguientes términos: "La Asamblea Departamental de

Caldas, solicita del Excmo. señor Presidente de la República, antes que la reforma del Concordato, el anuncio de dicho «pacto». Lo acompañaron con su firma, los HH. DD. Villegas Sanín y Lafaurie. El H. D. Palomino, sustentó con un ardiente discurso su Proposición e hizo gala de su radicalismo.

El H. D. García Erasmo, entró en interpelaciones y de allí se desprendió un alocado debate en el cual intervinieron los HH. DD. Palomino, García, Arias Correa y Botero de la Calle.

Este último y refiriéndose a los alardes de catolicismo de los H. H. D. D. García y Arias Correa, manifestó que ya en la Asamblea había minoría y que éstos los seguiría llamando "la minoría católica". La exposición de Botero de la Calle, fue brillante y las barras lo aplaudieron delirantemente.

Al fin y al cabo, la Proposición quedó pendiente y el H. D. Arias Correa, quedó con derecho al uso de la palabra.

COMENTARIOS

En el ánimo del numeroso público asistente a las sesiones, está el de que ésta Asamblea, laborará eficientemente en bien de los intereses de las distintas secciones del departamento.

CRONISTA

TIENE SU CALZADO ROTADO? DAÑADO? INSERVIBLE

Mándalo a la Zapatería "La Fortaleza" de José L. Tirado R. (Chano) Calle 1ª. Es la única que reforma en perfección

ALMACEN DE LICORES

ENRIQUE ARIAS A.



WHITE HORSE WHISKY

El más viejo. El mejor Whisky.

"Caballo Blanco"

IV OLIMPIADA COLOMBIANA



MANIZALES DICIEMBRE 1935

Acaba de llegar al

Almacén Eléctrico

Un variado y completo surtido de materiales eléctricos de toda clase, calidad y procedencia, continúa con todo éxito la venta de las famosas cocinas eléctricas marca «Universal», ellas representan la verdadera economía en su hogar y cada familia debe tener antes que cualquier otro mueble, su magnífica cocina eléctrica marca «Universal»

Unico vendedor el ALMACEN

ELECTRICO de

MANUEL VILLEGAS